

Le Cochonnet Mazéais

(Secteur Est-Anjou)



Crée en 1966 et affilié à la Fédération Française de Pétanque et de Jeu Provençal en 1967, « Le Cochonnet Mazéais » avait son terrain de pétanque et son siège social à la macrère à Mazé, au jeu de boules de fort de la société des bons laboureurs. Désormais, le club évolue au complexe sportif allée du clos à Mazé.



Après quelques années difficiles, le club a trouvé un nouveau souffle. L'effectif est en progression depuis 2 ans et compte cette saison 43 licenciés dont 13 femmes, mais pas d'arbitre actuellement. Les entrainements se déroulent le mercredi et le vendredi de 14h30 à 20h en période d'été. L'hiver, les joueurs peuvent s'entraîner sur les 2 jeux couverts de la salle du club, suivant un planning défini par les dirigeants.

Le Cochonnet Mazéais participera cette saison à la Coupe et au Challenge de l'Anjou ainsi qu'à la Coupe du Maine et Loire. Il est prévu d'engager le club en C.D.C. seniors et Vétérans ainsi qu'en C.D.C. féminin. Les dirigeants espèrent pouvoir organiser un plateau de rencontres selon les besoins du comité et en fonction du nombre de jeux demandés pour ces plateaux. Sans oublier bien sûr la disponibilité des bénévoles.

Cette saison, le club organisera 3 concours : le 16/07 en doublette en 4 parties, réservé aux vétérans, le 26/07 en triplète mixte en 4 parties et le 27/07 en tête à tête hommes et femmes en formule A-B-C.

Le cochonnet Mazéais accueillera également le 5 avril les qualificatifs au championnat départemental en doublette mixte.

Pour toutes informations, contacter
le Président Didier Chesneau
Tel : 06 22 64 10 81
Mail : 2080-maze@ffpjp-cd49.com

